

NP 1 / 24 |  
El Muro Racing

## **El Muro Racing, desde la isla de La Palma, gana el Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Rallysprint en el apartado de clubes**

22/12/2024

**Hoy, en la Gala de Campeones de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife, Julio García, presidente de El Muro Racing, recibió el trofeo que acredita a su club como el primer clasificado en el Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Rallysprint.**

La isla de La Palma ha vuelto a ser protagonista en el mundo del motor, en esta ocasión, repitiendo éxitos más allá de sus fronteras. Hoy, a lo largo de la Gala de Campeones de la Federación Interinsular de Automovilismo de S/C de Tenerife (FIASCT), El Muro Racing que preside Julio García recibió un preciado trofeo.

Se trata del título en el apartado de clubes correspondiente al Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Rallysprint. A lo largo de la temporada 2024 se celebraron el Rallysprint de Arico, el Rallysprint Cielo de La Palma, el Rallysprint de Atogo, el Rallysprint Encanto Rural y el Rallysprint La Gomera.

Tras la suma de todos esos resultados, el club que dirige Julio García alcanzó un total de 218 puntos, por los 216 del segundo clasificado y los 173 del tercero. Un apartado en el que se clasificaron cerca de 30 clubes representando a las islas de Tenerife, La Gomera, Gran Canaria, El Hierro y Lanzarote, además de La Palma.

“Acabar el año con un título como este es un privilegio”, reconoció Julio García nada más recoger el trofeo en la Gala de Campeones de la FIASCT. “Gracias a todos los equipos que han competido con nuestra escudería, por supuesto, este reconocimiento también es para ellos”, apuntó. “Con él cerramos una temporada intensa en la que, como equipo organizativo, pudimos sacar adelante un rally, dos rallysprint y dos subidas”, resumió el máximo responsable de El Muro Racing.

A estos resultados, El Muro Racing sumó una meritoria cuarta posición en el Campeonato Provincial de Rallies de Asfalto de S/C de Tenerife, un certamen que albergó el Rally Orvecame Norte, el Rally Villa de Granadilla, el Rally Villa de Adeje, el Rally Senderos de La Palma, el Rally Ciudad de La Laguna y el Rally La Palma Isla Bonita.

Todas las pruebas celebradas por El Muro Racing, como entidad organizadora, se pueden consultar en su web oficial, [www.elmutoracing.com](http://www.elmutoracing.com). Además, el club tiene presencia en Facebook e Instagram.